

Le programme de santé maternelle et infantile de Cuba est marqué par l'incidence de Covid-19



La Havane, 19 déc. (RHC)- Le Covid-19 a marqué des programmes de santé fondamentaux à Cuba, comme le Programme de soins maternels et infantiles (PAMI).

«Cuba a eu cette année des statistiques jamais enregistrées auparavant dans le pays, a déploré ce dimanche le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal.

Devant la commission de la santé de l'Assemblée Nationale, le Dr José Angel Portal a en effet signalé que le taux de mortalité infantile est cette année de 7,5 pour mille. Un chiffre qu'on ne voyait pas depuis de longues années dans notre pays.

En ce qui concerne la pandémie de Covid-19, il a précisé que le taux de survie chez les enfants est resté de 99,9 %, mais que 18 nourrissons sont morts.

Au 13 décembre, 176 456 Cubains de moins de 18 ans avaient été contrôlés positifs au Covid-19 dont 11 698 enfants en bas âge.

Parmi les causes de décès les plus importantes, il a cité les conditions périnatales, les malformations congénitales, la prématurité, le faible poids à la naissance et le retard de croissance intra-utérin.

D'autre part, il a expliqué que le taux de mortalité maternelle était de 182,9 pour 100 000, soit 171 de plus que ceux enregistrés en 2020. Parmi ceux-ci, 126 étaient dus à des conditions telles que l'hémorragie obstétrique, l'hypertension artérielle, les phénomènes emboliques, la pneumonie et 93 à la suite du Covid-19.

Il a également souligné que 6 810 femmes enceintes ont été infectées par le SARS-CoV-2 et que le taux de survie était de 98,3 %.

Pour faire face à la pandémie, a-t-il précisé, 13 000 lits ont été mis en place dans le pays pour les enfants et les adolescents, dont 168 pour la prise en charge des cas graves (805 nourrissons) et critiques (111).

En outre, 1 700 autres lits ont été mis en place pour soigner les femmes enceintes, dont 432 ont été reclassés dans la catégorie «grave» et 199 dans la catégorie «critique».

«Nous devons reconnaître que la situation était très tendue depuis juin jusqu'au mois d'octobre. L'acquisition de fournitures pour des groupes prioritaires tels que ceux-ci est devenue exponentiellement plus difficile, notamment en raison du renforcement du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à notre nation», a souligné le ministre de la Santé.

Le Dr. Portal a conclu son discours en soulignant que, quelle que soit la situation, Cuba accordera toujours la priorité à la santé et à des programmes tels que la santé maternelle et infantile.

«Les résultats de cette année ne sont pas ceux auxquels nous sommes habitués, mais afin de les améliorer, nous avons déjà élaboré de nouvelles stratégies et le PAMI continuera à être un pilier fondamental de notre système de santé», a-t-il déclaré.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/280325-le-programme-de-sante-maternelle-et-infantile-de-cuba-est-marque-par-lincidence-de-covid-19>



Radio Habana Cuba